
Встречи с интересными людьми

Вебинар  с  таким  названием  состоялся  в  Инженерном  полигоне  при  Донбасской
национальной академии строительства и архитектуры (ИП) в понедельник. На нём
обучающиеся 8-11-х классов из лицея «Престиж» №2, СШ№№11, 15, 103 и 108 г.
Макеевка,  с  которыми  Академией  были  заключены  договора  о  сетевой  форме
реализации  образовательных  программ,  а  также  обучающиеся  Малой  академии
строительства и архитектуры (МАСТАР) ДОННАСА смогли побеседовать с успешной
женщиной-руководителем, собственником и Председателем комитета по строительству,
директором  компании  Re.build  города  Екатеринбурга,  Эльвирой  Владимировной
Хасановой.

По уже сложившейся в Инженерном полигоне традиции, встреча прошла в тёплой,
дружеской обстановке в форме диалога Эльвиры Владимировны и руководителя ИП и
МАСТАР, Надежды Анатольевны Галибиной, дополненного многочисленными вопросами
школьников.

Беседа  началась  с  интригующего  задания.  Детям  необходимо  было  представить
успешного специалиста и управленца строительной сфере, а затем описать как он
выглядит. Многие представили себе мужчину лет 40 в деловом костюме или в грязной
строительной спецодежде и каске.

К удивлению ребят, главной героиней онлайн-встречи, успешным руководителем в
сфере строительства оказалась молодая, стильная и обаятельная женщина, которая
рассказала  детям  о  том,  почему  выбрала  такое  «неженское»  с  точки  зрения
стереотипов направление, как складывался её профессиональный путь, и с какими
трудностями она сталкивалась, как ведущий инженер-строитель и проектировщик, а
также как руководитель, особенно, в начале своей карьеры.

https://donnasa.ru/?p=102938&lang=ru


Гостья  вызвала  живой  интерес,  поэтому  у  школьников  возникло  к  ней  большое
количество  вопросов,  ведь  у  ребят  не  так  много  возможностей  пообщаться  с
управленцами  высшего  звена  и  высококлассными  специалистами  в  инженерно-
строительной отрасли. Обучающиеся Инженерного полигона спрашивали о том, сколько
человек в подчинении у Эльвиры Владимировны, какими проектами она руководила, в
какой  вуз  и  на  какие  специальности  лучше  поступать.  Школьников  также
интересовало то, по каким критериям Эльвира Владимировна набирает к себе в штат
сотрудников, обращает ли она внимание на оценки в дипломе и принимает ли она
студентов к себе в компанию на практику.

Также обсуждались вопросы, связанные с бизнес-образованием, в частности, в чём
отличие  курса  МВА,  который  закончила  Эльвира  Владимировна  от  программ  по
направлениям подготовки «Менеджмент» и «Экономика». Нужно ли бизнес-образование
управленцам,  и  получится  ли  хороший  руководитель  из  студентов,  которые  в
качестве  первого  высшего  образования  выбирают  управленческие  специальности,
нужно  ли  второе  высшее  или  достаточно  курсов  повышения  квалификации.

Кроме  того,  были  затронуты  вопросы,  в  каком  направлении  будет  развиваться
инженерно-строительная сфера и какие строительные профессии являются наиболее
востребованными.

В завершении встречи Эльвира Владимировна сказала ребятам, что самое главное для
того, чтобы добиться успеха в профессиональной деятельности, это слушать себя,
выбирать то дело, к которому лежит душа и ни в коем случае не думать о том,
«женская»  или  «мужская»  выбранная  ими  профессия,  поскольку  высококлассными
инженерами-строителями  и  управленцами  могут  быть  все  вне  зависимости  от  пола.


